

3.—Soumis les rapports suivants:

(a) Du surintendant du service de l'Eclairage *re* lettre de M. Doré, ingénieur sanitaire, demandant qu'un raccordement soit fait pour l'éclairage électrique au nouveau bain public Lévesque, à l'angle des rues Boyer et Marie-Anne.

Résolu: D'autoriser le surintendant du service de l'Eclairage à signer un contrat avec la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" pour un an pour l'éclairage dudit bain.

(b) Du surintendant du service de l'Eclairage demandant l'autorisation de signer un contrat avec la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" pour l'éclairage électrique de la caserne de pompiers No. 4.

Résolu: De souscrire à ce rapport, et que le surintendant soit autorisé à signer un contrat avec ladite Compagnie pour un an.

(c) Du chef du service des Incendies faisant rapport sur certaines promotions, et soumettant la résignation du sous-chef Jackson, ladite résignation devant prendre effet le 1er mai prochain, et pour le bon fonctionnement du département, il recommande que son successeur soit immédiatement nommé; il recommande aussi que les vacances soient remplies sans plus de retard afin que les officiers et les pompiers promus sachent où ils devront fixer leur résidence le 1er mai prochain.

Après que les membres de cette Commission eurent exprimé leur appréciation des services rendus par M. Jackson et leur regret de le voir prendre sa retraite, il est

Résolu: Que la résignation du sous-chef Jackson soit acceptée avec regret.

4.—A la suggestion de M. le président, il est

Résolu: Que l'âge pour la promotion d'un pompier à la position d'officier soit limité à 50 ans.

5.—Est alors prise en considération la question de nommer des officiers pour remplir les différentes positions vacantes.

Sur recommandation du chef,

M. l'échevin McKenna propose, et il est

Résolu: Que le capitaine Wm. Murphy du poste No 3, soit nommé sous-chef, en remplacement du sous-chef Jackson démissionnaire, ladite nomination devant prendre effet le 1er mai prochain.

Sur recommandation du chef, qui déclare que le capitaine Oscar Marin, du poste No 6, est l'homme le plus qualifié pour occuper cette position,

M. l'échevin Gadbois

Propose: Que le capitaine Oscar Marin soit nommé sous-chef pour remplir la nouvelle position créée lors de l'adoption des crédits votés pour l'année 1909.

M. l'échevin Nault propose en

Amendement: Que le capitaine M. Presseau soit nommé sous-chef.

M. l'échevin Séguin propose en

Sous-amendement: Que la question des nominations soit différée jusqu'à la prochaine assemblée.

Le sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Nault, Séguin—2.

Contre: Gadbois, Robillard, Mercier, McKenna—4.

Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

L'amendement est alors mis aux voix,

La Commission se partage:

Pour: Nault—1.

Contre: Gadbois, Robillard, Séguin, Mercier, McKenna, Yates—6.

L'amendement est négativé, et la proposition principale est alors adoptée à l'unanimité.

Sur la recommandation du chef,

M. l'échevin Nault

Propose: Que le contremaître Pat. O'Reilly soit nommé capitaine en remplacement du capitaine Wm. Deegan, décedé.

M. l'échevin Séguin propose en

Amendement: Que James Hardigan, mécanicien, soit promu à la position de capitaine.

3.—Submitted the following reports:

(a) From the superintendent of the Light department *re* request from Mr. Doré, sanitary engineer, asking that connection for electric lighting be made at the new Lévesque public bath, corner of Boyer and Marie-Anne street.

Resolved: That the superintendent be authorized to sign a contract for one year with the Montreal Light, Heat & Power Co., for the said lighting.

(b) From the superintendent of the Light department, asking that he be authorized to sign a contract with the Montreal Light, Heat & Power Co., for the electric lighting of No. 4 fire station.

Resolved: To concur in said report, and that the superintendent be authorized to sign a contract with the Montreal Light, Heat & Power Co., for one year.

(c) From the chief of the Fire department, reporting on certain promotions, and submitting sub-chief Jackson's resignation, to take effect on the 1st of May next, and for the good working of the department, recommending that his successor be immediately appointed; also recommending that vacancies be filled so that the officers and firemen promoted may know where to move on the 1st of May next.

After the members of this Committee had expressed their appreciation of the services rendered by Mr. Jackson, and their sorrow for his retirement from the department, it was

Resolved: That sub-chief Jackson's resignation be accepted with regret.

4.—At the suggestion of the chairman, it was

Resolved: That the age of promotion from fireman to the position of officer, in the Fire brigade, be limited to 50 years.

5.—The question of appointing officers to fill the different vacant positions was then taken up.

On recommendation of the chief, Ald. McKenna moved, and it was

Resolved: That captain Wm. Murphy, of No. 3 fire station, be appointed sub-chief, to take effect the 1st of May next, in place of sub-chief Jackson resigned.

On recommendation of the chief, who stated that captain Oscar Marin, of No. 6 fire station was most qualified for the position of sub-chief.

Ald. Gadbois,

Moved: That Oscar Marin, be appointed sub-chief, to fill the vacant position created in the estimates for 1909.

Ald. Nault moved in

Amendment: That captain M. Presseau be appointed instead.

Ald. Séguin moved in

Sub-amendment: That the question of appointments be deferred till next meeting.

The sub-amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Nault, Séguin—2.

Nays: Gadbois, Robillard, Mercier, McKenna—4.

The said sub-amendment was therefore lost.

The amendment being put, the Committee divided:

Yea: Nault—1.

Nays: Gadbois, Robillard, Séguin, Mercier, McKenna, Yates—6.

So it was lost.

The main motion was then carried unanimously, and it was

Resolved: Accordingly.

On recommendation of the chief,

Ald. Nault

Moved: That foreman Pat. O'Reilly be appointed captain, in place of Wm. Deegan, deceased.

Ald. Séguin moved in

Amendment: That engineer James Hardigan be appointed instead.